

Autoridades regionales se reunieron con organizaciones sociales del sector

# Anuncian tres mil millones de pesos para nuevo parque urbano en Villa Las Nieves

● Este importante proyecto se suma a la recuperación de espacios públicos para áreas verdes y encuentro para la comunidad en distintos puntos de la ciudad.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

**B**uenas noticias para Villa Las Nieves. Autoridades anunciaron un importante proyecto de infraestructura



“  
 El terreno que está acá al frente es el que nos van a facilitar para que nosotros podamos trabajar nuestras campañas de tapitas, que es con lo que ayudamos después a los niños con cáncer”.

Alicia Cid, Presidenta del Club de Leones Punta Arenas Mujer Austral.

destinado para el sector. La actividad se enmarca en el programa de conversatorios con distintos barrios de la ciudad de Punta Arenas, donde asisten autoridades de diversas carteras y recogen la lista de necesidades presentadas por las vecinas y vecinos del sector. El anuncio también se une a la lista de proyectos de la Red de Parques Urbanos para la capital regional. En esta oportunidad asistirán las autoridades de las seremis de Gobierno, Obras Públicas, Educación y Bienes Nacional.

Al respecto, el delegado presidencial de Magallanes, José Ruiz, señaló que “estamos muy contentos porque vamos a seguir buscando espacios para ir recuperando y sin lugar a dudas va a cambiar la cara en Villa Las Nieves”.

Así también, Ruiz, comentó que “hace dos semanas estuvimos en la Alfredo Lorca y hoy (ayer) estuvimos acá en Villa Las Nieves para que en este mismo espacio que nos acompaña al lado, hacer una importante inversión de entre 2.500 y 3.000 millones de pesos para la recuperación total. Se va a abovedar el estero, por tanto, ampliamos en unos buenos metros cuadrados la superficie de esta zona para que sea un encuentro para la

gente que habita en este sector”, puntualizó.

Por su parte José Luis Hernández, seremi de Obras Públicas, comentó, que “estamos generando en cada una de las áreas principales proyectos de recuperación a través de la instalación de parques. Y en este sector, en Villa Las Nieves, entre avenida Los Generales y avenida General Medina, vamos a recuperar todo este espacio con la construcción de un parque para la comunidad del sector”.

Hernández continuó comentando en detalle las características de este proyecto. “Son aproximadamente 220 metros de extensión los que vamos a intervenir en toda su superficie, con áreas de juego, áreas de esparcimiento, zonas para poder venir a sentarse, a conversar. Vamos a recuperar el sector de la multicancha para poder dejar las mejores condiciones. Nosotros, dentro del mes de agosto, vamos a presentar todos los antecedentes al Ministerio de Desarrollo Social”.

Andro Mimica, seremi de Gobierno, también estuvo en este importante anuncio e indicó que, “no es solamente que sea una iniciativa en particular, acá tiene que haber un trabajo en conjunto. Lo que hemos venido a mostrar



Importantes proyectos de recuperación urbana a través de la instalación de parques es lo que se llevará a cabo en Villa Las Nieves.

cómo gobierno es el avance que ha tenido el sector y el desarrollo, cómo nosotros estamos proyectando el poder hacer ciudades justas, que la inversión pública no llegue solamente al centro de la ciudad de Punta Arenas, sino que esto pueda traspasarse a los barrios”.

Al consultarle a Mimica sobre los plazos de este proyecto, respondió: “Estos son

proyectos que son de corta ejecución, se debería estar ingresando ya dentro de la próxima semana a Desarrollo Social a través del Ministerio de Obras Públicas, para poder avanzar en este proyecto y ya comenzar con la construcción a comienzos del año 2025 con un proyecto de un año plazo”.

Por su parte, Alicia Cid, presidenta del Club

de Leones Punta Arenas, Mujer Austral, mencionó que “nos invitaron a esta reunión, nos invitó de hecho el seremi de Bienes Nacionales, ya que el terreno que está acá al frente es el que nos van a facilitar para que nosotros podamos trabajar nuestras campañas de tapitas, que es con lo que ayudamos después a los niños con cáncer”, finalizó.